



Tunis : office à la mémoire du contre-amiral Berens



Service de communication du DREE, 18.01.2024. Le 17 janvier 2024, un office de requiem a été célébré au cimetière chrétien du Borgel, dans la capitale tunisienne, à l'occasion du 145^e anniversaire de la naissance du contre-amiral M. A. Berens.

C'est l'archiprêtre mitrophore Dimitri Netsvetaïev, recteur des églises de la Résurrection de Tunis et Saint-Alexandre-Nevski de Bizerte, qui a célébré la pannychide, rapporte le site de l'Exarchat patriarcal d'Afrique.

Le père Dimitri a béni la nouvelle pierre tombale de la sépulture des cavaliers de Saint-Georges, dont la restauration a été effectuée par l'Ambassade de Russie en Tunisie.

Le prêtre s'est aussi adressé à l'assemblée avec un bref récit sur la vie et la mort du contre-amiral M. Berens. Cet officier de marine russe est décédé dans l'émigration en 1943 et a d'abord été inhumé au cimetière de Mégrine (Tunisie). En 2001, avec le soutien de diplomates russes, la dépouille du contre-

amiral a été transportée au cimetière du Borgel. A l'initiative de l'amiral I. Kassatonov, une pierre tombale a été fabriquée en Russie et installée avec les honneurs sur la tombe de M. Berens.

L'épouse de l'ambassadeur de Russie en Tunisie, I. Zolotova, des employés de l'ambassade et de la Maison russe, l'attaché militaire de la Fédération de Russie en Tunisie, des représentants de l'association « Patrimoine russe », de la Chambre du commerce et de l'industrie russo-tunisienne, des expatriés russes et des citoyens tunisiens.

Source: <https://mospat.ru/fr/news/91261/>